



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

24 avril 2013

Le Conseil d'Etat fait ses adieux à Claude Roch

(IVS).- Le Gouvernement valaisan a donné ce mercredi au château Mercier à Sierre un déjeuner en l'honneur du conseiller d'Etat Claude Roch. Le chef du Département de l'éducation, de la culture et du sport quitte l'Exécutif à la fin du mois, après avoir dirigé le DECS pendant douze ans. Le Gouvernement sortant, le nouvel Exécutif, les anciens conseillers d'Etat et les épouses ont pu témoigner au magistrat qui se retire leur amitié et leur reconnaissance.

En matinée, la séance du Conseil d'Etat était la dernière présidée par Esther Waeber Kalbermatten. Dès le 1^{er} mai 2013, il reviendra au conseiller d'Etat Maurice Tornay de présider pour un an le Gouvernement, assisté par Jean-Michel Cina comme vice-président.

Note aux rédactions
Photos disponibles sur le site www.vs.ch

